Fitch confirmó las calificaciones del Banco Finansur S.A.

27 de junio de 2008

Fitch Argentina confirmó la categoría A3(arg) a la capacidad de Endeudamiento de Corto Plazo de Banco Finansur S.A. Adicionalmente, ha confirmado la categoría A3(arg) al Programa Global de Valores de Deuda de Corto Plazo por hasta \$70 millones y a la Serie III por hasta \$30 millones emitida dentro del mismo Programa. Banco Finansur S.A. posee activos cuya calidad se considera razonable, con adecuados niveles de irregularidad y baja exposición al sector público. Por otra parte, la capitalización de la entidad es limitada y podría condicionar sus planes de crecimiento. Los resultados obtenidos durante el segundo semestre de 2007 fueron buenos, con indicadores de rentabilidad superiores a sus parámetros comparativos (Sistema: ROE 9%; ROA 1.1% - Bancos privados nacionales: ROE 9.1%; ROA 1.5% a noviembre'07). Si bien la crisis financiera internacional impactó negativamente en los resultados por tenencia de títulos, especialmente en julio y agosto'07, la tendencia se revirtió hacia fines del año. Las ganancias contabilizadas por el banco tuvieron un fuerte crecimiento comparado con el mismo período en el año anterior (factoring: +70.6%; préstamos prendarios: +174.9%; intermediación de moneda extranjera: +32.3%). Tanto las financiaciones como los depósitos, que en el tercer trimestre'07 habían encontrado un punto de inflexión en cuanto a crecimiento, retomaron su tendencia anterior. Con respecto a igual período en 2006, y considerando valores nominales, las financiaciones crecieron un 27.6% mientras que los depósitos lo hicieron un 29.6%. La exposición al sector público es muy baja y representa sólo el 8.6% de los activos (sistema 28.5% a noviembre'07), situación evaluada positivamente. Los depósitos poseen un alto nivel de concentración, dado que los primeros 10 depositantes representan el 46% de los depósitos totales. Por otra parte, la liquidez de la entidad se ubica en niveles inferiores a los presentados por el sistema, aunque no deja de ser considerada aceptable. La capitalización es ajustada y representa una limitación a las posibilidades de crecimiento de la entidad. El ratio de PN sobre activos es bajo e inferior a los valores de sus parámetros comparativos. La integración de capitales no posee grandes excesos sobre las exigencias del BCRA. Para mejorar este aspecto, en febrero'08 la entidad recibió aportes irrevocables por \$4.3 millones y además, se prevé emitir obligaciones negociables subordinadas TIER1 por USD 3 millones y TIER2 por USD 5 millones durante el presente ejercicio, con lo cual se lograría incrementar la fortaleza patrimonial. Banco Finansur nace como entidad financiera en el año 1975 en Bahía Blanca. Durante el año 1989 la misma fue adquirida por la empresa Sánchez Córdova y Cía. S.A., en tanto que el BCRA la autorizó para actuar como banco en 1993. Entre sus principales actividades están la prestación de servicios de banca comercial, la administración de fideicomisos, y la intermediación de cambios y títulos. El informe de calificación de Banco Finansur S.A. se encuentra disponible en nuestra página web, www.fitchratings.com.ar. Contactos: Emiliano A. Fiori - Ana Gavuzzo: +5411 5235 8100 - Buenos Aires.